

Fecha <b>15.05.2023</b>	Sección <b>Mundo</b>	Página <b>20</b>
----------------------------	-------------------------	---------------------

# Argentina, con la segunda tasa de interés más alta del mundo para frenar inflación

El gobierno peronista sube el precio del dinero al 97%, luego de que la inflación se disparase al 108.8%

## Fran Ruíz

Con información de agencias

Argentina no logra salir de la lista negra de países con tres dígitos de inflación —en la que entró en febrero y allí se encuentran Venezuela, Zimbabue, Líbano y Sudán del Sur— luego de escalar este fin de semana, contra todo pronóstico, a un 108.8% (en México se encuentra en el 6.8%), lo que hace temer un lunes negro en los mercados financieros y un efecto en cadena sobre el peso argentino.

El ministro de Economía argentino, Sergio Massa (quien aspira a disputar la candidatura peronista Cristina Fernández) anunció este domingo un alza récord de la una batería de medidas para evitar el colapso, entre las que se encuentra un nuevo aumento de la tasa de interés, que, según trascendió, se ubicará en el 97%, apenas dos semanas después de haberla subido del 81 al 91%.

## SEGUNDA MAYOR TASA DEL PLANETA

De confirmarse la subida de las tasas hasta el 97%, Argentina tendría la segunda tasa de inte-

rés más alta del mundo, sólo superada por Zimbabue (150%) y muy por arriba ya de Venezuela (57.57%).

Además, el Banco Central anunció que aumentará la intervención en el mercado de cambios y se buscará acelerar los acuerdos con el Fondo Monetario Internacional (FMI), el “swap” (acuerdo de intercambio monetario) con China y proseguir las conversaciones para ingresar en el bloque de los BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica).

## IMPORTAR PRODUCTOS SIN ARANCELES

Para enfrentar el constante aumento de precios —solo en abril la inflación mensual fue del 8.4%—, el Gobierno implementará acciones como la importación de productos sin aranceles, si se detecta abusos de empresas en posición dominante para imponer precios a los mismos productos.

Entre otras medidas, también se suspenderán derechos ‘antidumping’ en algunas ramas de productos para reducir el precio de las importaciones y fomentar la competencia; además, se implementarán alivios fiscales a las micro, mediana y pequeñas empresas para el pago de deudas.

“Abril volvió a presentar un dato de inflación sumamente

elevado”, reconoció el viernes el secretario de Política Económica, Gabriel Rubinstein, en un comunicado, en el que reconoció que se percibe que la “intranquilidad cambiaría en los mercados del dólar financiero” en la última parte del mes impulsó “subas de precios preventivas en muchos productos y servicios” de la economía.

“Esto requerirá redoblar esfuerzos desde la macroeconomía, para poder concretar políticas que permitan mejorar las cuentas fiscales, la acumulación de reservas y la estabilidad cambiaria, como así también robustecer la política de ingresos, todo ello a fin de lograr mejores resultados en la lucha contra la inflación”, remarcó Rubinstein el viernes.

## ELECCIONES, FMI, SEQUÍA

Argentina, cuya economía también sufre los vaivenes del clima electoral —este año celebrará elecciones presidenciales el 22 de octubre—, continúa además acarreado deudas con el Fondo Monetario Internacional (FMI), organismo con el que en 2022 firmó un acuerdo para refinanciar sus deudas que ahora se quiere modificar para adaptar a los efectos de la fuerte sequía en la caída de exportaciones ●



Fecha <b>15.05.2023</b>	Sección <b>Mundo</b>	Página <b>20</b>
----------------------------	-------------------------	---------------------



**El ministro de Economía, Sergio Massa, durante un mitin en el campo argentino.**